

Lou Farandoulaire Sestian ont fêté leur 20^e Saint Jean!

Après une journée d'animations, hier soir, le feu de la St Jean s'est embrasé



Lou Farandoulaire Sestian ont animé le centre de ville pour entrer dans l'été en dansant.

/ PHOTOS SERGE MERCIER

Il a fallu des efforts et de la sueur pour que la flamme, venue tout droit des Pyrénées, arrive en "vedette" sur la place de l'Archevêché hier vers 20h. Ce sont d'abord cinq cyclistes du cyclo sport pays d'Aix et de l'Union cycliste de Luynes, qui ont pédalé pas moins de 170 kilomètres pour aller la chercher à Arles ! Les coureurs du speedy club de

Provence, situé à Venelles, ont pris le relais et l'ont transportée au pas de course jusqu'au centre-ville.

Après une journée d'animations, c'est donc place de l'Archevêché que la veillée nocturne a démarré avec un bâleti endiablé au son des galoubets et des tambourins. Sophie Joissains, sénateur et adjointe en charge de la culture et de la

politique de la Ville, a inauguré par quelques mots cette 20^e édition de la fête de la Saint-Jean, organisée de main de maître par l'association des Farandoulaire Sestian. Cette flamme, symbole de paix et de lumière, et qui allume au soir du 23 juin plus de 15 000 feux en signe d'amitié et de fraternité, a ensuite filé en haut du cours Mirabeau où l'harmonie municipa-

le tenait concert. Plusieurs flambeaux ont ensuite été confiés aux volontaires pour descendre le cours et rejoindre la Rotonde où les Farandoulaire Sestian ont présenté leur spectacle "Les Rondes de la Saint Jean". À 22h, un curé a procédé à la bénédiction avant qu'un grand brasier ne soit allumé. L'été est là, plus de douce...

